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« Mon Billet du Samedi » 2020.12.19 

Année 2004 – 2005 

1ère partie  

(sans le Championnat de France Vétérans ni la Finale Nationale des AS 3 et 4) 
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Personnalités présentes : 
MM Michel FOUBERT et Marc GELINEAU, Conseillers Municipaux 
 
Partiellement, la Presse : 
             M     Didier FAUCARD (Sud Ouest) 
   Mme Pierrette LACLIE (La Haute Saintonge) 
Centre Social Bellevue Boiffiers : Mlle Amandine MANCIET 
 
 
Excusés :  

Mme Bernadette SCHMITT, Maire de Saintes 
MM  

Frédéric RATEAU, Maire Adjoint Chargé des Affaires Sportives 
BONNET, Président Comité Régional Olympique,  
XavierDE ROUX, Président du Pays de Saintonge Romane 
Alexandre MAGNANT,Inspecteur départemental DDJSVAF Frédéric 

Commission Sportive  2004-2005 : Jean-Paul CAILLE 
 
 
 

Commission Sportive  2004-2005 : Jean-Paul CAILLE  
 
Effectifs 
 
Adultes 18-23 Cadets Minimes Benjamins Total Bienfaiteurs Adhérents 

35 0 0 2 5 42 8 50 
 

SENIORS : 
 

 Résultats sportifs : 
 25 participations à des compétitions pour 3447  km parcourus 
 8 coupes et challenges ont été ramenés. 

 
Championnats officiels : 

 AS 3& 4 : Tonnay Chrante : L’équipe est championne départementale 
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 2005.06.11 Angoulême Championnat Régional L’équipe est vice championne 

régionale (perd d’un point aux épreuves d’appui)  
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 Individuel : Robert MONTICO perd à la partie qualificative pour la région. 
 Doubles : 7 équipes engagées  

En 4ème division, Jean-Marie DUFAYET et François SAUVIGNON perdent 
en ½ finale, la  partie de qualification pour la région. 

 Quadrettes 4ème division : 
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Georges ARQUE, René LAFOND, Robert  MONTICO, Jean-Claude HARDY  
perdent en finale leur qualification pour CHAMBERY 
 
A noter le bon parcours, en ½ Finale de Dominique MASSIAS, Bernard 
ESCOUBES, Nicolas USSEREAU, François SAUVIGNON, Jean-Marie 
DUFAYET 

 
 Quadrettes 4ème division  L’équipe 3ème division ne sort pas de poule. 

 
 Vétérans : 

Pas de qualifiés : James HARDY, Michel BAGROS, Gérard BATAILLON, Raoul 
BOISMOREAU accèdent aux ½ Finales 

. 
Concours Promotion : 
 
 Gagnants Général à  

 2005.07.31 BOURCEFRANC :  
Jean-Claude HARDY, Juan LOPEZ, Jean-Louis BOUCHET, Dominique  MASSIAS  
 

 2005.08.15 ROYAN  : 
Jean PASCAL,  Jean-Louis BOUCHET 
 

Gagnants complémentaire : 
 2005.07.17 CHATEAU D’OLERON :  

       Jean-Pierre VAGNIER, Juan LOPEZ, Jean-Louis BOUCHET, Matthieu BOUCHET 
 
½ Finale du général à  

 2005.05.15 MANSLE 
       Jean-Pierre VAGNIER, Juan LOPEZ, Jean PASCAL,Jean-Louis BOUCHET 
 
Vétérans de Cognac : 
 En général, participation des 2 équipes  
 

 2005.01.04: Juan LOPEZ, Jean PASCAL  Gagnants du Général 
 
  

 Organisation de manifestations à Saintes 
 
Concours annulés : 
 Tournoi Corpo : date inadaptée 
 24 Heures 5 février : autres compétitions le même jour, non prévues initialement  

Intersociétaires : 
 

Date 2005 1er tireur 1er pointeur 
Nombre de 
participants 

02.05 Jean-Pierre VAGNIER 
James 
HARDY 

 
20 
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02.06  
 But d’Honneur 

1er     Vincent MAHAUD  
2ème  Jean-Louis BOUCHET  
3ème   Alain AYMES 
4ème    Dominique MASSIAS  

16 

22 avril Animation interne 13 
 

 

Commission Sportive  2005-2006 
 

 Calendrier National    : affiché au tableau du club house 
 Classification des joueurs   : affichée au tableau du club house 

5 joueurs en 3ème division :   
Jean-Louis BOUCHET, Sébastien BUCCO, Jean-Claude HARDY,  
Juan LOPEZ, Jean-Pierre VAGNIER 

 Compétitions : 
Championnat des AS : 2 équipes engagées calendrier affiché. 

 Jours d’entraînement : 
 
Les mardis, mercredis et vendredis  après-midi et les mardis de 20 h à 22 h 
 

 Corpo : 
Mettre en place une action, avec les volontaires qui veulent s’investir. 
Aucun volontaire ne se manifestant, nous ne mettrons pas en place d’action. 
 

 Concours vétérans de Cognac : 
 
Rappel des Règles définies avec F. FLEURANCEAU pour les concours de vétérans  
2 équipes de Saintes engagées pour tous les concours 
Confirmer obligatoirement 8 jours avant le nom des chefs d’équipes, sinon pas 
d’engagement. 

En interne : 
Inscrire sur les feuilles jointes les équipes qui veulent s’engager 
Si plus de 2 équipes : 
Téléphoner dès que possible au club pour savoir s’il peut accueillir une 3ème équipe : 
Si oui, pas de problème, 
Sinon, s’inscrire sur la liste d’attente et la commission sportive décidera, 8 jours avant,  
des formations afin de permettre à tous ceux qui le souhaitent de participer, à tour de 
rôle, à ces concours. 
Si une seule équipe, le chef d’équipe qui confirmera son engagement 8 jours avant devra 
informer le CB COGNAC de la participation d’une seule équipe. 
 
Arbitrage : 
2005.05.07-08 DARDILLY France Tirs Jean-Louis BOUCHET fait partie des arbitres de ce 
championnat : 
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Compte rendu activité jeunes  année  2004- 2005 : Jean-Louis 
BOUCHET 

 
Résultats : 
 2005.05.07-08 DARDILLY France Tirs Pierre MORIN,  qualifié une nouvelle fois dans le 
CBD et dans la Région pour participer aux Championnats de France termine 19ème sur 22 
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2005….. CIVAUX Championnat régional Doubles, Pierre MORIN et  Maëva DE CICCO 
perdent en partie de qualification pour le Championnat de France de NICE. 
  
2005….. Port des Barques  Championnat départemental Simple Pierre MORIN Vice Champion 
  
2005.06.12 Parthenay Championnat régional Simple Pierre MORIN n’arrive pas à rentrer dans 
la compétition, et perd toute chance de se qualifier pour La Cote St  ANDRE. 
 
Action avec les Ecoles : 

 Léo LAGRANGE Classe de  Mme BLANCHARD 31 élèves : 
 3 séances ,  
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 2004.09.28,  
 2004.10.05 
 2004.10.19 
Très intéressés et intéressants. 

 
 Lycée Jeanne d’Arc Monsieur AL-AZZAWI  (Professeur de Sport): 

 2004.06.21 3 x 20 élèves, accompagnés de 2 professeurs 
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Prestation lors du championnat de France Vétérans : 
 Voir dans la 2ème partie du compte rendu de 2004-2005 (Compte rendu spécifique)  
 
 
Action avec le Centre Social  Boiffiers-Bellevue : 

 14 séances les mercredis après midi 
 14 jeunes qui ont pratiqué dont 6 sont devenus licenciés 
 Participation active à la fête de quartier de Bellevue Boiffiers, le 18 juin, avec de 

nombreuses personnes venues s’initier à la boule lyonnaise ainsi qu’à la 
pétanque. Tous nos remerciements au président du club de pétanque, Jean-
Louis BOUCHET et ses adhérents, qui nous ont aidé dans la mise en place des 
terrains. 

 Un grand merci à l’équipe d’animation : Amélie DESSAINT, Séverine 
MAINGUENAUD, et plus particulièrement Amandine MANCIET qui nous a suivis 
toute cette année, accompagnée de nombreux stagiaires, toujours les 
bienvenus. Outre leur engagement personnel dans nos séances d’animation, 
elles jouent un rôle très important dans la relation avec les parents et je les 
remercie de m’avoir permis d’organiser des réunions avec les parents pour 
présenter le sport boules et définir un plan d’intervention 
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Stages : 

 2004.11.02-03 Départemental à Port des Barques: Pierre MORIN 
 

 2004.06.28  Par le club à Royan, animé par Juan LOPEZ et Jean-Louis 
BOUCHET 

5 jeunes, pour les préparer à leur prestation du Championnat de France 
 Nous remercions le Président du club de Royan, Eric BINET pour son accueil et les 
boissons offertes.  
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Commission communication 2004-2005 : Jean-Louis BOUCHET  

 
Media : 
 
Les articles communiqués à la Presse ont été diffusés et nous remercions Sud-Ouest, La 
Haute Saintonge, l’Echo des Arènes  et le Littoral, Sport Boules Magazine, et plus 
particulièrement nos interlocuteurs locaux, Messieurs Didier FAUCARD, Gérard VALLET, 
Gilles AUBINAIS, DUDEZERT, Mme Pierrette LACLIE. Ils ont répondu présent à toutes nos 
invitations et nous leur  sommes reconnaissants de la couverture médiatique apportée lors du 
championnat de France.  
 
Relations avec l’environnement : 
 Ville de Saintes : 
 
Un grand merci pour les aides apportées à tous les niveaux, et plus particulièrement lors du 
Championnat de France : 
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Les Elus, avec Mme Bernadette SCHMITT, présente lors des temps forts des Championnats 
de France, l’appui de Frédéric RATEAU, Adjoint aux Sports pour son soutien sans faille, la 
présence permanente à nos côtés de M Michel FOUBERT et de M Marc GELINEAU. 
Les bonnes relations avec les Services et leurs équipes : 
Communication : Sandrine PAPIN LEPINE 
Sports : Michel LAFFARGE et Sylvie GUILLON 
Services Techniques : Christian CHARRIER, Marcel ANDRE, C LALANNE 
Jardins : D RIPPE et Jean-Jacques J ROUSSEAU (merci à la magnifique décoration)  
Maison des Associations : Christine PETETIN, Isabelle TILLAUD, Thérèse VILLARD  
Nous tenons à exprimer nos remerciements pour les subventions allouées (contractuelle, 
fonctionnement et exceptionnelle), ainsi que pour les installations, les moyens humains et 
matériels mises à notre disposition. 
 

Soirée du Sport : 
Sont récompensés : Jean-Claude HARDY et Jacky BOUZINAC  
 
Communauté de Communes du Pays Santon : 
N’a pas répondu à notre demande de partenariat pour le championnat de France. 
 
Pays de Saintonge Romane : 
Remerciements à M Xavier DE ROUX pour son accord de participation au Comité d’honneur 
du championnat de France, pour l’aide financière apportée et la qualité de relation avec Emilie 
BRACONNIER . 
 
Maison de la Solidarité : 
Pas de nouveau concernant la convention d’utilisation de l’espace autour de la terrasse du 
Café Solidaire. 
 
Centres Sociaux : 
 2005.05.27 : Jean-Louis BOUCHET était présent à l’AG du Centre BELLEVUE-
BOIFFIERS.  
 
Conseil Général Charente Maritime : 
Remerciements à M Claude BELOT pour son accord de participation au Comité d’honneur du 
championnat de France, pour l’aide financière apportée et la qualité de relation avec les 
Services du Conseil général. 
 
 Comité Départemental Olympique et Sportif : 
Remerciements à M GRANGET  pour son accord de participation au Comité d’honneur du 
championnat de France, pour l’appui apporté et la qualité de relation avec les interlocuteurs. 
Merci pour les formations organisées et auxquelles nous participons (Mécénat par exemple), 
selon notre intérêt et notre disponibilité. 
 
Direction départementale Jeunesse et Sports : 
Remerciements à M Thierry PERIDY pour son accord de participation au Comité d’honneur du 
championnat de France, pour l’aide financière apportée , notamment via le FNDS, et la qualité 
de relation avec les interlocuteurs de la DDJS. Merci à Monsieur Alexandre MAGNANT de sa 
présence sur le site de la manifestation. 
 
 Conseil Régional : 



 32

Remerciements à Mme Ségolène ROYAL  au Comité d’honneur du championnat de France, 
pour l’appui apporté. Merci à Mme Catherine QUERE, présente lors des temps forts des 
Championnats de France 
 
Comité Régional Olympique et Sportif :  
Remerciements à M BONNET  pour son accord de participation au Comité d’honneur du 
championnat de France, et pour la dotation fournie. 
  
US PETANQUE : 
Un grand merci au club pour son aide appréciée et appréciable, ainsi qu’à son Président E 
PAIN, très présent au cours de la manifestation, matérialisant la qualité des relations 
entretenues entre nos disciplines cousines. 
 
US TENNIS DE TABLE : 
Merci pour son appui précieux lors des Championnats de France (décision immédiate de nous 
fournir l’accès à leur ligne téléphonique pour accéder à internet). 
 
Sponsors, commerçants, Hôteliers : 
Un grand merci à eux pour leur aide à notre manifestation. 
 
 
US HAND BALL : Offre 5 places pour le match Saintes  / Ajaccio  

 

COMMUNICATION Prévisions 2005-2006 : 
 
Il va nous falloir capitaliser sur nos contacts de cette année pour faire « vivre » la  relation 
amorcée avec l’environnement et en particulier avec les sponsors qui nous ont aidé cette 
année (voir propositions suite Championnat de France). 
 

 
 
 

Commission Administrative  2004-2005 : Jean-Louis BOUCHET 
 

Réunions de Bureau : 
5 fois dans l’année : 
2004.11.12 2005.01.05  2005.03.25  2005.08.01  2005.10.10  
 
Notre nouveau Bureau a été déclaré à la Sous Préfecture, ainsi qu’au Comité Bouliste 
Départemental et à la DDJS.  
Notre agrément a été renouvelé par la FFSB. 
 
 
Représentants au Congrès départemental de 2004 à  Saujon 
Jean PASCAL, Benjamin DECAUCHEREUX, Jean-Louis BOUCHET et Françoise BOUCHET 
(Commission Financière du CBD) 
 
Visite de Michel GENTILE 
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Le 26 mai, le Vice-président de la FFSB est venu faire le point sur l’avancement de notre 
dossier  
«Championnat de France », avec rencontre des Elus et des Chefs de Services de la Ville, et 
signer la convention FFSB/CBD 17 / SBS. 
Il a émis un avis favorable. 
 
Transfert de licence : 
Le Bureau a accepté le transfert de Gérard BATAILLON de Saujon à SAINTES. 
 
Achat de matériel : 
Achat d’un ordinateur portable afin de limiter les frais administratifs et faire un maximum de 
documents par nous-mêmes lors du Championnat de France Vétarans 
 
Relations administratives SBS avec les Instances FFSB : 

 FFSB : 
Les élections ont eu lieu et ont confirmé le président POYOT dans ses fonctions. 
Jean-Louis BOUCHET arbitre national, formateur pour l’Ouest de la France 
Françoise BOUCHET est Déléguée des clubs. 
Nous remercions la FFSB pour la confiance qu’il a bien voulu nous témoigner en nous 
accordant l’honneur d’organiser le Championnat de France. 

 Comité Régional : 
 Statuts refaits 
 Remerciements pour l’aide apportée pour le championnat de France (250€ et des 

coupes) 
 Jean-Louis BOUCHET  « Correspondant » et non Président des Arbitres de la 

Région . 
 

 Comité Départemental : 
 

 Remerciements pour l’aide apportée pour le championnat de France 
(300€ ) 

 
2004.10.22 Assemblée Générale extraordinaire du CBD 17, à Tonnay-
Charente  
(3 voix pour notre club) :  
 Jean-Louis BOUCHET  Benjamin   DECAUCHEREUX  René LAFOND 
 
2004.11.27 Assemblée Générale Ordinaire du CBD 17 à Saujon 
Nous avons fait invalider l’élection de l’an passé à la commission financière (2 
candidats présentés n’étaient pas éligibles) 
 
2005.03.18 Assemblée Générale Ordinaire du CBD 17, à Port des 
Barques 
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Françoise BOUCHET et Jean PASCAL ont été élus à la Commission 
financière, lors de la nouvelle Assemblée Générale. 
 
A noter que malgré nos remarques, les Vérificateurs aux Comptes n’ont 
pas été nommés. 
 
Point particulièrement important dans nos relations avec le CBD : 
 
Nous n’avons pas pu savoir, malgré nos demandes orales, puis écrites qui a 
organisé le Championnat de France « Doubles »  les 2 et 3 juillet à 
Rochefort, et aucun budget prévisionnel ne nous a été présenté. 
Notre Bureau du 25 mars 05 a mandaté notre Président pour obtenir ces 
informations légitimes, en tant que membre du CBD 17. 
Après appel téléphonique, un courrier a à nouveau été adressé, le 10 
novembre 2005 au président départemental exigeant la fourniture de ces 
renseignements, faute de quoi, nos instances de tutelle seront saisies. La 
réponse parvenue le 18 novembre ne nous laisse pas entendre une réponse 
favorable à notre demande. 
Décision : 
L’Assemblée générale estime qu’il y a un 
 Problème de liberté d’accès à l’information, dans le cadre d’un 

fonctionnement démocratique d’association : 
 
Notre club a d’abord été surpris, en tant que membre du CBD, de ne 
pas obtenir les informations sollicitées, tant oralement que par écrit, 
concernant le championnat de France organisé à Rochefort les 2 et  3  
juillet 2005. 
Ces demandes portaient sur la constitution du Comité d’Organisation de 
ce championnat et sur son budget prévisionnel, non présenté lors du 
dernier congrès du  27 novembre   2004. 
 
La persistance de cette attitude, que nous regrettons, nous apparaît 
maintenant suspecte. 
Notre club estime qu’il se doit d’user de son devoir d’alerte auprès de 
ses autorités de tutelle. 
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En conséquence l’Assemblée demande à son président d’interroger : 
o Le Président de la Fédération Française du Sport Boules 
o Le Directeur Départemental de la Jeunesse et des Sports, 

Afin : 
De s’assurer de la légitimité de ses demandes 
Dans l’hypothèse d’une réponse favorable, d’obtenir de ces instances, 
leur intervention pour que : 

o La liberté d’accès aux informations demandées soit donnée à notre 
club. 

o Toutes les garanties d’authenticité soient respectées : 
 Avis de la Commission des Finances élue l’an passé 
 Avis des Vérificateurs aux Comptes (ceux-ci n’ayant pas été 

élus en Assemblé Générale l’an passé, nous suggérons que ce 
soit la Commission Financière qui procède à la vérification des 
écritures)  

 Présence d’un représentant de la FFSB et de la DDJS. 
 
 
 
 

Commission Terrain Local 2004-2005 : Jean-Louis BOUCHET 
 

Nous  remercions la Municipalité pour la mise à disposition et l’entretien (tonte du gazon, 
ramassage des fleurs) des installations : 
 Boulodrome, Foyer et Hall Mendés France,  
ainsi  que pour l’aide apportée à nos manifestations : préparation des terrains, fourniture de 
matériel. 
La subvention apportée à nos dépenses d’énergie est, elle aussi appréciée. 
 
Boulodrome : 
Nous avons des difficultés à entretenir cet espace sur lequel beaucoup de dépôts sont 
réalisés : déjections canines, restes de pique-nique, bouteilles vides cassées,…. 
 
Hall Mendés France : 
Nous sommes heureux d’avoir pu l’utiliser à une date modifiée pour nous, les 10 & 11 
septembre, grâce à l’acceptation des Organisateurs du Salon de l’Habitat. 
  
L’utilisation de plus en plus difficile (installations et désinstallations de plus en plus fréquentes) 
 
Le président  remercie toutes les personnes qui aident à la préparation des terrains pour les 
manifestations et qui contribuent à l’entretien des installations mises à disposition. 
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. 

 
 

Commission Terrain Local 2005-2006 
Reste en suspens : 
 Foyer : 

 Création d’un faux grenier (demande exprimée, rencontre avec un agent, mais de 
suite) 

 Stockage de nos tapis (demande du 22 octobre 2002, non satisfaite) 
 Entretien des locaux : 

La  proposition faite et acceptée  l’an passé, d’établir une rotation,  2 par 2 comme l’a imposé  
la Pétanque, n’a pas joué et demande instamment que la question de l’entretien soit réglé. 
 
 Boulodrome :  

 Convention à mettre en place avec la Maison de la Solidarité et la Ville ? 
 Sablage suite à la sécheresse de cet été ? 

 
 Hall Mendés France : 
L’utilisation est toujours appréciée, mais compte tenu des allers et retour de cette année,  
nous estimons que le moment est venu d’envisager, à moyen terme la création d’un terrain 
couvert avec nos amis de la pétanque, voire comme dans certaines villes, avec les tireurs à 
l’arc, un club d’escalade,…. 
 
 

 
 

Trésorerie 2004-2005 & Prévisionnel 2005-2006 : Fançoise 
BOUCHET : 

 
 
Résultat de l’année :                1 930.00 € 
Dont : 
Fonctionnement :                     - 723.41 € 
Championnat de France :         2 653.41 € 
 
 
 

Commission des Finances  2004-2005 : Juan LOPEZ 
 
 
 

Analyse des comptes 2004-2005 : 

Championnat de France  Vétérans : 
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La commission financière  s’est réunie le 11 octobre à 14 h au club house en présence de 
Mme BOUCHET Françoise, trésorière, MM LOPEZ, Président de la commission, HARDY 
Jean-Claude,. 

Championnat de France Vétérans: 
 
En l’attente de réception des : 
factures Energie Edf ( branchement plus consommation, environ 350 €) 
Ville de Saintes ( installation des salles et terrains, environ 550 € ) 
subventions Saintonge romane (800 € ) , Conseil Général (1220€) et FFSB (200 €), le  
 
Résultat net à ce jour :    2653,41 € 
Achat ordinateur et imprimante :  1833,31 € 
Total :     4486,72 € 
 
 
A noter que les résultats des comptes réels « dépenses » sont à quelques variantes près 
équivalents au compte prévisionnel,. En aucun cas le réel n’a été supérieur à la prévision ( 
suivi mensuel de toutes les variations par la commission financière). 
Néanmoins, il est à noter qu’un poste important « recettes », celui de la buvette n’a pas atteint 
le montant de la prévision (6000€ prévus, réel : 4029€) 
 
Le conseil d’administration doit tenir compte de cette réalité  et déterminer de nouvelles 
normes de fonctionnement et d’organisation de ce poste buvette pour nos prochaines 
manifestations. 
 
Les comptes sponsors, mécènes, dons divers, ont enregistré un montant supérieur aux 
prévisions. 
Nous pouvons nous réjouir de l’intérêt porté à notre manifestation. 
La totalité de nos donateurs sont prêts à renouveler leur participation lors de nos futures 
manifestations. 
 
 
Coupe de la Ville de saintes : 
SBS  a doté ce concours, conformément au cahier des Charges de la FFSB de 585 € en 
espèces 
 
Emploi du résultat définitif : ils ne sera décidé qu’après l’arrêté définitif des comptes, qui ne 
pourra intervenir qu’en 2006.. 
 

Fonctionnement : 
 
2 postes dépenses attirent l’attention : 
 
Energie : 407,68 € alors que la subvention de la Ville n’est que de 350 € 
La vérification hebdomadaire du compteur a fait apparaître entre le 3 et le 8 octobre 2005 une 
consommation de 17 kw alors que nous n’utilisions pas d’électricité de manière importante (la 
seule utilisation se limite au frigo et à l’ordinateur) le bureau a décidé de faire intervenir EDF 
pour vérification de la ligne (fuite à la terre,…) 
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Marchandises buvette (348,12 €) cette dépenses provient uniquement des boissons utilisées 
lors des réceptions des rencontres d’AS et réunions internes. 
Le poste repas 802,28 € dont 305 € sont à imputer aux réceptions AS, pour une seule équipe 
engagée. 
Compte tenu des frais en constante augmentation et des 2 équipes engagées aux AS pour 
2005-2006, le Bureau a décidé de limiter les déplacements à 9 personnes et 2 voitures pour 
les rencontres à l’extérieur. 
Pour les réceptions des AS, une dotation maximum de 50 € sera allouée à chaque 
responsable d’équipe, chacun devra gérer cette somme pour casse-croûtes, boissons et 
apéritif,….) 
 
Si qualification départementale ou régionale un différentiel du prix des repas sera demandé à 
chaque participant. 
 

 
 

 
Rapport moral du président Jean Louis BOUCHET 

 
Je crois que le 80ème anniversaire de notre club restera gravé dans les mémoires de tous 
les acteurs pour les moments forts que nous avons connus : 

 Sur le plan sportif avec notre beau parcours en AS, et la participation d’un jeune 
de notre club au championnat de France de tir. 

 Sur le plan organisationnel avec le beau championnat que nous avons mis sur pied.  
nos objectifs étaient les suivants : 

 Démontrer notre capacité, bien que petit club à organiser un Championnat de 
France, alors que normalement la FFSB confie cette responsabilité à un CBD. 

 Nous faire connaître et apprécier de notre environnement (Collectivités, 
Commerçants, Sponsors, Media)    

 Nous mobiliser autour d’un projet fédérateur. 
Je crois sincèrement qu’ils ont été atteints, grâce à votre engagement et à votre 
investissement personnels. Je tiens à vous en remercier bien sincèrement. 
 
Ceci ne doit pas cacher nos points faibles : 

 Malgré quelques jeunes, notre club vieillit 
 Nous effectuons trop peu de sorties en concours traditionnels. 
 Compte tenu des regroupements qui s’opèrent, il devient difficile de percer dans 

les compétitions traditionnelles. 
 Notre encadrement est insuffisant : 
 Pour les jeunes  
 Pour le fonctionnement du club  
 Et ceci est inquiétant pour notre pérennité. 
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Pour anticiper dans de bonnes conditions la relève que nous devons envisager, à mon sens, 
il nous faut : 
 

 Croire en l’action de la FFSB et nous impliquer dans l’action AMBASSADEUR 
 Employer, au niveau départemental ou régional un cadre au moins, chargé de 

recruter et d’animer les jeunes. 
 Continuer, localement les actions envers les jeunes, avec un encadrement interne 

élargi. 
 Permettre aux nouveaux licenciés de cette année, dont le talent est grand, de 

participer à davantage de rencontres. 
 Envisager la participation au championnat 2006 de nationale 4, qui devrait les 

séduire. 
 Partager le travail, en faisant que les commissions qui sont définies travaillent 

réellement, avec un président qui se charge de les faire animer. 
 
Je lance un appel pour que chaque personne qui veut bien s’engager se fasse connaître 
pour venir enrichir les commissions.  
 
Cela est nécessaire pour notre survie. 
 
Je suis sur que mon appel sera entendu et je vous en  remercie. 
 
Merci de votre attention. 
 
  
 
Présentation de l’Opération « AMBASSADEURS » lancée par la FFSB 
 

AMBASSADEURS 

 A imer jouer à la Boule Lyonnaise et faire partager ce sport 

 M édiatiser sa pratique 

 B raver ses détracteurs 

 A ccueillir de nouveaux adhérents 

 S culpter un projet bouliste 

 S éduire les indécis 
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 A ssister les débutants 

 Déclencher un plaisir, une passion 

 E ncourager ses pratiquants 

 U ser de sa diversité 

 R ecruter de futurs pratiquants : enfants, adolescents, adultes, 
vétérans... 

 

Un dossier est remis à chaque participant pour qu’il puisse 
s’impliquer dans cette action. 
 
 
 
 
 
Questions diverses : 
 Pas de question n’étant posée, la parole est donnée à MM Michel FOUBERT et Marc 
GELINEAU, Conseillers Municipaux,. 
Ils remercient le Président et tous les bénévoles, félicitent pour la présentation claire et 
précises é des comptes. 
Ils assurent le club du soutien de la Municipalité.  
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Un vin d’honneur clôturera nos travaux. 
 
 
 

 
Remise des récompenses : 

Meilleur joueur 3ème division :     Jan-Pierre VAGNIER: 21 points 

Meilleur joueur 4ème division :    Jean-Claude HARDY:  39 points 

Joueur ayant ramené le plus de coupes ou trophées :    Juan LOPEZ :   6  

Joueur le plus sorti :           Jean-Louis  BOUCHET:                  7 

 
 
 

CARNET : 
Décès de :  

Robert ORIOT (Bourcefranc) le 16 mai 2005 


